

MESSAGE 94 1. MARS. 2022

«Écoute Ma voix, Mon peuple, peuple du Seigneur, que je te parle et je veux rejoindre ton coeur¹, coeur de pierre², je te parle dans le silence de ton coeur³ en cette nuit de silence, afin que tu écoutes Ma voix, la voix de ton Seigneur.

Je suis ici pour toi, pour toi, mets-toi en prière et écoute-moi, écoute Ma voix⁴ dans ton silence, je te parle aujourd'hui et je veux que tu écoutes ce que je veux te dire dans le silence de ta vie, dans quelques minutes que tu consacres à écouter ton Seigneur. Mets-toi en prière, arrête tout autour de toi, fais silence⁵ et écoute-Moi: il n'est pas tard pour commencer, mais oui pour errer le chemin et avoir le temps de le redresser, parce que la situation actuelle n'est pas propice à la réflexion et à l'aide de Mes ministres. Où trouveras-tu conseil?, où tu verras ton erreur si partout tu trouves confusion et erreur?

Il n'est pas trop tard pour commencer, mais attention, ne trompes pas le chemin car il te sera difficile de trouver la vérité, la correcte direction dans ton chemin, parce que le monde est perdu, corrompu et tout ce que tu vois autour de toi est confusion et erreur. Il est plus facile de trouver le chemin et de voir Mes signes, que sortir de l'erreur d'un mauvais chemin⁶, car l'erreur confondra ton coeur, et il te sera plus difficile de retracer ce qui a été fait sous la lumière de la réflexion et du bon conseil de celui qui est dans la vérité.

¹ Ps 95,7-11; He 3,7-8

² Ez 10,19; 36,26

³ Os 2,16

⁴ Ps 81,12; Jr 7,23; Jn 10,16.27; 18,37

⁵ Lm 3,26

⁶ Jon 3,8.10; Es 65,2

Ne te laisses pas tromper⁷ si tu suis Mes paroles, celles que je t'adresse aujourd'hui et je veux qu'elles t'atteignent dans cette nuit d'amour⁸, de silence dans ton coeur.

Il est tard et la nuit des temps⁹ arrive sur ce monde de péché et de corruption, car le maître de ce monde, Satan, s'en est emparé par la force du péché et du mal; l'a sous sa domination¹⁰. Il n'est pas trop tard pour commencer, mais dans ce monde d'erreur et de confusion, il te sera plus difficile de marcher dans la vérité si tu es tombé dans les réseaux de l'erreur.¹¹

Il n'est pas facile l'introspection de soi-même dans l'humilité et la simplicité de remettre en question le chemin parcouru¹², et seulement ainsi retracer le mauvais chemin. Retracer l'erreur pour chercher la vérité de courageux engagés sur le chemin du Christ,¹³ et seulement dans l'humilité est possible.

L'homme fait de ses idées, de ses opinions et du chemin choisi une forteresse, et le défend jusqu'à la mort par le simple fait que c'est son choix, mais ne vit pas détaché de ses idées et ses opinions, du chemin qu'il a choisi avec un coeur ouvert à la lumière et à la vérité à tout moment, et il peut donc vivre toute sa vie dans l'erreur défendu dans sa forteresse, et en se battant contre quiconque ose l'avertir de son erreur.

Enfants, enfants, écoutez Ma voix, la voix de votre Seigneur et écoutez-moi, car il est plus facile de commencer que de laisser les erreurs.

On ne parle jamais de l'erreur commise, mais on parle du chemin trouvé, mais quel beau témoignage pour le monde la lumière apportée par ceux qui parlent de l'erreur laissée dans leur vie parce qu'ils ont trouvé la

⁷ Dt 32,21

⁸ Ap 3,20

⁹ Dt 4,29s; 1 Tm 4,1s; 2 Tm 3,1-9

¹⁰ Sab 14,12-14; Lc 13,16; 22,3.31; Ac 5,3; Jn 12,31; 14,30; Rm 8,21; 1 Co 15,50-54; Eph 2,2; 2 P 1,4

¹¹ 2 P 2,19s

¹² Ac 26,14

¹³ Ph 2,3-8

lumière qui les a éclairé et les a fait changer. Chaque fois qu'un enfant de Dieu laisse le faux¹⁴ chemin, et tenu pour vrai, c'est la lumière qu'il répand sur le monde pour que de nombreux abandonnent leur erreur et trouvent la vérité.

Il est plus facile de sortir du péché, que de sortir de l'erreur. Il est plus facile de se repentir du péché, que de reconnaître l'erreur dans la vie et d'en¹⁵ sortir. C'est pourquoi enfants, dans cette nuit je vous demande humilité, réflexion et silence dans vos vies, car il y en a beaucoup qui marchent dans l'erreur et sans possibilité d'en sortir, parce qu'ils sont dans leur fortin, défendant chacun de ses pas comme s'il s'agissait du chemin du Seigneur!

Combien il en coûte à l'homme de renier de ses idées et de ses paroles, de ce qu'ils disent et crient sans cesse, se sentant maîtres de leur cheminement et non enfants, doutez toujours de vous-mêmes quand vous n'acceptez pas la lumière que je vous fais parvenir et vous interpelle, questionne et complique la vie, parce qu'elle exige un changement dans vos vies. Ne défendez pas ce que vous avez coutume et cru pour vous-mêmes depuis toujours, comme vous avez coutume de le dire, mais acceptez avec humilité la lumière que je vous fais parvenir pour tant de raisons et de circonstances que le Seigneur profite dans vos vies, pour éclairer votre erreur et votre mauvais chemin et de vous corriger et de vous faire prendre le droit chemin.

Vous feriez mieux de changer à la dernière minute de votre vie, que ne jamais changer et mourir dans l'erreur.

Vous feriez mieux de souffrir en réalisant l'erreur dans lequel vous vivez, que ne jamais connaître la joie de la Lumière et de la Vérité.

¹⁴ Jc 5,20

¹⁵ Lc 15,17.32

Oui, les enfants, que cette nuit je vous exhorte à la réflexion, à laisser le fortin de vos idées, celles de toute votre vie et dont vous êtes si fiers parce que vous en avez toujours vécu, ou sur ce chemin trouvé et donné pour vrai et dans lequel vous vous sentez si à l'aise.

Oui, les enfants, ce soir je vous exhorte à la réflexion et à la décision de refaire l'erreur. Le chemin trouvé après la réflexion de tout ce qui vous a sérieusement interpellés dans vos vies, mais vous n'avez pas eu le courage de le prendre au sérieux dans vos vies, parce qu'il exige un changement dans votre vie; parfois un changement n'est pas possible sans beaucoup de souffrance.

N'oubliez pas qu'il est plus facile de trouver pour la première fois, que de quitter le chemin sur lequel on va¹⁶, et tu l'as fait tien, et où tu te sens maître et seigneur de ta vie.

Il est plus facile pour le perdu d'être trouvé, que pour celui qui se trompe dans sa forteresse de trouver la vérité dans sa vie.

Ce soir je vous invite à revoir votre vie et retrouver les lumières laissées sur le chemin de votre vie et que je vous ai fait parvenir, mais que vous avez rejeté pour vous exiger dans votre vie un changement qui partait de la reconnaissance de votre erreur et celui de ceux qui vous suivent, vous accompagnent et secondent sur votre faux¹⁷ chemin.

Si vous ne vous arrêtez pas dans votre vie et ne réfléchissez pas votre chemin, vous laisserez la vérité¹⁸, si souvent à vos côtés, que je vous ai fait parvenir.

Regarde ce qui t'interpelle, interroge et exige dans ta vie une réflexion sérieuse et sincère; regarde-le et reste dans ton Seigneur pour qu'Il te donne la force des courageux et vaillants et tu sois capable de quitter ton vieux

¹⁶ Ps 119,101; Pr 2,13-19; 5,6; Jr 6,16; Bar 3,21; 4,13;

¹⁷ 1 Co 15,33

¹⁸ Rm 1,18.25; 2,8.20-24; 9,1; 1 Co 5,8; 2 Co 4,2-4; 6,8

fortin tant de fois défendu et que tu ne veux pas quitter, même si le prix est de ne pas vivre dans la vérité.

Comment laisser ta vérité dans laquelle tu as toujours vécu et dans laquelle tu te sens en sécurité, et te lancer dans l'aventure et la risée et le dégoût et la colère contre toi de tous ceux qui t'entourent pour être courageux et te tenir dans ta vie en laissant l'erreur et en choisissant la lumière¹⁹ qui te montre le vrai chemin? Aujourd'hui tu peux le faire, c'est ton moment ou tu ne l'auras plus, car il sera très difficile et de plus en plus de reconnaître l'erreur, car la confusion remplira les esprits et les coeurs²⁰.

Écoutez-moi, mes enfants, et arrêtez-vous dans vos vies, qui vaut la peine un moment de douleur²¹ et une vie de joie et même une seule minute, un seul instant de vivre dans la Vérité et l'avoir trouvée, même si le Prix est la douleur et la souffrance, parce que personne ne veut des déserteurs du chemin, que sera comme on vous appelle, mais soyez des pionniers de la Vérité, maîtres de votre choix dans la Lumière du Seigneur, courageux marcheurs qui pour quelques instants de douleur laissent l'erreur et trouvent la Lumière de la Vérité²² pour y vivre, déjà dans cette vie et toute une éternité.

Soyez lumière par votre courage de reconnaître l'erreur²³, pour que les autres puissent la découvrir plus facilement dans leur vie.

C'est à vous que je parle, à ceux qui vous êtes toujours là ou vous pensez comme ça et dans votre vie est apparue une lumière que désinstallait cet être ici ou penser ainsi. Je vous encourage ce soir à reprendre cette réflexion, cette lumière la ramener dans votre vie; rappelez-vous qu'il sera plus facile pour ceux qui vivent dans le péché de trouver la

¹⁹ Jn 1,5-9; 3,19-21; 8,12; 9,5

²⁰ Ez 7,5-7; Am 3,9; 1 Co 14,33

²¹ 2 Mac 6,30; Ac 2,24; Rm 5,3-5; 8,23; He 12,11; Jc 1,2s; 1 P 4,13s; Ap 21,4

²² Lc 23,40-43

²³ Lc 19,1-10

lumière de Dieu dans leurs vies²⁴, que pour celui qui vit sûr dans de ses idées et de ses opinions dans un faux chemin, reconnaître la vraie lumière.

Vous vous êtes bâtis des fortins sur le chemin de la suite de Dieu, et vous défendez votre propre chemin, mais pas le chemin de Dieu.

Vous vivez dans vos vérités, mais pas dans la vérité de l'Unique Dieu, vous vous êtes habitués à défendre vos intérêts, mais vous ne reconnaissez plus que le chemin que Dieu vous indique n'est plus celui dont vous êtes si sûrs de vous-mêmes.

Je vous accompagne dans votre cheminement et je fais la rencontre²⁵ avec vous ce soir pour vous parler et aider Mes enfants bien-aimés à trouver l'Unique Lumière, l'Unique Vérité, Le Vrai Chemin²⁶.

Il est plus facile à un pauvre et égaré de découvrir le Fils de Dieu, qu'à un sage et connaisseur qui prétend le connaître et le suivre.

Dieu vous donne toujours l'occasion de reconnaître les erreurs de votre vie, mais seul un cœur humble reconnaîtra Dieu dans sa vie, qui lui parle et le reconduit.»

²⁴ Mt 21,31s

²⁵ Lc 24,15s

²⁶ Jn 14,6